



Lorenzo Córdova estará “de tour” por Europa el día de la marcha por el INE, aseguró diputado de Morena



Mario Rafael Llargo Latournerie, diputado de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), aseguró que **Lorenzo Córdova**, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (**INE**), estará en **Estrasburgo, Francia**, mientras en México se lleva a cabo la marcha en defensa del organismo.

El legislador calificó la inasistencia del funcionario a la manifestación como un “desaire” hacia la oposición, la cual, aseguró, defiende a un órgano que patrocina el “**turismo electoral**” con recursos públicos.

“El INE le ha patrocinado su turismo electoral en Costa Rica, Brasil o Europa, todo pagado con tus impuestos. ¿Ese es el INE que defienden?”, redactó el político este 11 de noviembre.

Acompañó su mensaje con un documento que contiene el programa preliminar del evento al que asistirá Córdova, en el que se encuentran incluidas actividades como una **visita guiada a la catedral de Estrasburgo y al casco antiguo**.